



## 日滝の杜たより

No. 3

## キャリアデーがありました



6月6日(火)はキャリアデーでした。本校では例年、キャリア教育の一環としてキャリアデーが学年ごとに計画・実施されています。今年度の1年生は仕事・資格のパズルワーク、それから働き方・収入の仮想体験

ワークショップ。また2年生は松代象山地下壕の見学を通しての 平和学習でした。そして3年生は上田城址公園・善光寺の見学を 通して、地域の歴史を知るという体験学習でした。コロナ禍から 行動制限が緩和され、各学年ともより自由で有意義な体験学習を することができました。



6月8日 (木)、恒例の春のクラスマッチが行われました。天

候は曇天で、競技に支障







があるほどの暑さはありませんでした。種目はソフトボール、バレーボール、卓球の3種目でした。各会場とも熱戦が繰り広げられました。1年生にとっては高校初めてのクラスマッチ。どうだったでしょうか。クラスごとに団結ができましたか?例年の事ではありますが、やはり3年生の奮闘、活躍ぶりが目立ちました。

期末テストが終わると次はいよいよ東高祭になります。

## 【ホームページ開設中!】

学校行事、生徒会活動、クラブ活動等をはじめ、本校の様子を多数ホームページ に掲載しています。ぜひ一度ご覧ください。

【お問い合わせ】 須坂東高等学校 須坂市大字日滝4-4

(電話) 026-245-0331 (FAX) 026-251-2351

(E-mail) szkhhs@nagano-c.ed.jp